

DANKSAGUNG

Zollikon, den 10. Juli 2015

Wir danken von Herzen für alle Zeichen der Anteilnahme und der freundschaftlichen Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Rudolf W. Ammann

erfahren durften.

Sehr herzlich danken möchten wir Herrn Thomas Krüger für seine berührenden und treffenden Worte, mit denen er als Theologe und Freund Ruedi gewürdigt hat.

Herrn Grümmer (Cello) und Herrn Rabensteiner (Orgel) danken wir für die schöne, stimmungsvolle musikalische Begleitung.

Bedanken möchten wir uns auch für die zahlreichen grosszügigen Zuwendungen an Médecins Sans Frontières.

Dem Personal der Residenz Neumünsterpark, Magnolia C danken wir für die aufmerksame und liebevolle Pflege in den letzten zwei Monaten von Ruedis Leben.

Die vielen persönlichen Beileidsbekundungen, die wir erhalten haben, bedeuten uns sehr viel. Wir danken allen, die Ruedi in Freundschaft und Liebe verbunden waren und sein Leben damit bereichert haben.

Die Trauerfamilie